

# PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,  
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO

SUR

## LEGISLADORES

Nº 118

PERÍODO LEGISLATIVO

1999

EXTRACTO

BLOQUE M.P.F. Proyecto de Resolución declarando de interés provincial la inauguración del pavimento en el circuito Carlos Romero de la localidad de Tolhuin y el lanzamiento de la monomarca Hyundai.

---

---

---

---

Entró en la Sesión

03/06/1999

Girado a la Comisión

Resolución 082/99

Nº:

Orden del día Nº: \_\_\_\_\_



LEGISLATURA PROVINCIAL  
Provincia de Tierra del Fuego,  
Antártida e Islas del Atlántico Sur  
REPUBLICA ARGENTINA  
Bloque RENOVACION y MILITANCIA  
MOVIMIENTO POPULAR FUEGUINO



## FUNDAMENTOS

**Señor Presidente:**

Cuando el Domingo 23 de mayo comience la primera carrera de la Monomarca Hyundai, se marcarán varios hitos en el automovilismo deportivo de Tierra del Fuego; con esta concreción se logra dar un paso importante en la categoría automovilística que mas expectativas creó en Tierra del Fuego.

Esta idea comenzó a mediados del año pasado cuando un grupo de jóvenes empresarios de la ciudad de Río Grande que conforman la Empresa South Motors S.R.L. realizaron una importante inversión tanto en la compra de automóviles Hyundai Accent 0 Km; como en el montaje de todo el taller y demás infraestructura con la que contara la categoría, además de la concesión y pavimentación del autódromo de Tolhuin "Carlos Romero", considerado por la comuna de Tolhuin, con lo cual coincidimos, como un acontecimiento histórico para la región lo que redundara beneficiando al proyecto turístico Corazón de la Isla.

Esta competencia será la primera que correrá sobre un circuito de asfalto, un anhelo para muchos de los fueguinos amantes de los fierros, además de ser un pequeño polo laboral del que dependerán una decena de familias. La Monomarca Hyundai a decir por periodistas y corredores de nivel nacional no tendrá nada que envidiarle a competencias resto del país; y prestigiara a la región, considerado por la Comuna .

Por lo expuesto y por la importancia de este evento deportivo a nivel Provincial para el deporte de Tierra del Fuego, que con mucho sacrificio por parte de sus organizadores se verá plasmada en la realidad; es que solicito a mis pares me acompañen Declarándolo de Interés Provincial.

LUIS ASTESANO  
Legislador  
Bloque Renovación y Militancia  
M. P. F.



LEGISLATURA PROVINCIAL  
Provincia de Tierra del Fuego,  
Antártida e Islas del Atlántico Sur  
REPUBLICA ARGENTINA  
Bloque RENOVACION y MILITANCIA  
MOVIMIENTO POPULAR FUEGUINO



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR

### RESUELVE:

**Artículo 1º.-** Declarar de Interés Provincial la inauguración del Pavimento en el CIRCUITO CARLOS ROMERO de la Localidad de Tolhuin, y el lanzamiento de la MONOMARCA HYUNDAI, organizado por la A.C.T.C.F., a realizarse durante los días 22 y 23 del corriente mes y año; por la importancia a nivel provincial para el deporte de automovilismo y lo significativo para la región.

**Artículo 2º.-** Regístrese, comuníquese y archívese.

LUIS ASTESANO  
Legislador  
Bloque Renovación y Militancia  
M. P. F.



LEGISLATURA PROVINCIAL  
Provincia de Tierra del Fuego,  
Antártida e Islas del Atlántico Sur  
REPUBLICA ARGENTINA  
Bloque RENOVACION y MILITANCIA  
MOVIMIENTO POPULAR FUEGUINO



As. 118/99

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,  
ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR

RESUELVE:

Artículo 1º.- Declarar de interés Provincial la inauguración del Pavimento en el CIRCUITO CARLOS ROMERO de la Localidad de Tólhui y el lanzamiento de la MONOMARCA ~~HYUNDAI~~ organizado por la A.C.T.C.F., a realizarse durante los días 22 y 23 del corriente mes y año; por la importancia a nivel provincial para el deporte de automovilismo y lo significativo para la región.

Artículo 2º.- Regístrese, comuníquese y archívese.

LUIS ASTESANO  
Legislador  
Bloque Renovación y Militancia  
M. P. F.

Handwritten signature and date: 02/06/99